

Tres hombres sentenciados por el asesinato del joven encontrado incinerado en Florida

Principal



Publicada el: 10/10/24	Visitas: 30
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tres-hombres-sentenciados-por-el-asesinato-del-joven-encontrado-incinerado-en-florida_4955.php

TRES HOMBRES SENTENCIADOS POR EL ASESINATO DEL JOVEN ENCONTRADO INCINERADO EN FLORIDA

Principal

Tres hombres sentenciados por el asesinato del joven encontrado incinerado en Florida

Tres individuos con antecedentes penales, todos oriundos de Montevideo, están en el centro de una investigación en curso por parte de la Fiscalía, relacionada con la venta de estupefacientes.

Condena por Homicidio en Florida: Tres Hombres Sentenciados

Tres hombres han sido condenados en relación al homicidio de un joven cuyo cuerpo fue hallado calcinado en la zona de Mendoza Chico, en el departamento de Florida. Este caso ha atraído la atención de las autoridades y continúa bajo investigación.

Detalles de las Condenas

Dos mujeres que estaban detenidas en conexión con el caso han recuperado su libertad.

El fiscal de Florida, Hermes Antúnez, detalló que uno de los indagados fue condenado a 11 años de prisión como coautor de un delito de homicidio especialmente agravado por premeditación.

Otro de ellos recibió una pena por encubrimiento, al haber intentado entorpecer la investigación y por quemar el cuerpo de la víctima.

Por otro lado, el tercer individuo, aunque aún está bajo investigación por homicidio, fue sentenciado por suministro de sustancias estupefacientes y tráfico interno de armas y municiones, recibiendo penas de tres años de cárcel.

Circunstancias del Homicidio

Según lo indicado por el fiscal, se determinó que la muerte del joven calcinado fue resultado de un golpe en la cabeza y no por un disparo de arma de fuego. A pesar de las evidencias, ninguno de los tres condenados ha admitido haber causado la muerte de la víctima.

Antecedentes y Motivación

Antúnez también informó que los tres hombres tienen antecedentes penales y son oriundos de Montevideo.

Sin embargo, el fiscal admitió que aún no se tiene claro el móvil que llevó a estos individuos a cometer el homicidio.

La investigación prosigue en torno a la venta de estupefacientes, lo que podría aportar nuevas dimensiones a este trágico caso.

Fuente: Subrayado

Imágenes

TRES HOMBRES SENTENCIADOS POR EL ASESINATO DEL JOVEN ENCONTRADO INCINERADO EN FLORIDA

Tres hombres sentenciados por el asesinato del joven encontrado incinerado en florida

Tags

antecedentes, relacionada, hombres, calcinado, penales, individuos, estupefacientes, homicidio, florida, montevideo, oriundos, condenados

Noticias relacionadas

4.0 * *Cuatro individuos fueron arrestados en relación al homicidio de un hombre hallado incinerado en Florida*

3.6 * *Cuatro personas arrestadas por el asesinato de un joven de 22 años; su cadáver fue hallado incinerado en Florida*

4.4 * *En un campo de Florida, fue encontrado un cuerpo calcinado; las autoridades trabajan para esclarecer la identidad de la víctima*

3.8 * *Hallan un cuerpo calcinado en Florida; aún no se ha determinado su identidad, género ni las circunstancias que rodean su deceso*

5.0 * *Cuatro individuos fueron sentenciados por su participación en una red de narcotráfico dentro de un establecimiento penal en Melo*

4.5 * *Diez individuos fueron sentenciados tras un amplio operativo antidrogas llevado a cabo por la Policía en la ciudad de Salto*

3.7 * *Dos hombres sentenciados por abuso sexual sin contacto físico; la víctima es una adolescente de 13 años*

3.5 * *Un nuevo hallazgo impacta a Florida: un cuerpo fue encontrado dentro de una tarrina rellena de cemento*

4.4 * *Condenan a dos sicarios por el asesinato en Lascano: un crimen ejecutado en tan solo 20 segundos*

3.9 * *Conflicto en la vía pública culmina con el trágico asesinato de un joven de 28 años en Colonia Nicolich*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México

noticias de tecnologia
obituarios
Opini3n
policial
Policiales
Pol3tica
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categor3a
sindicales
Sociedad
Tecnolog3a & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024